

10 HARI

Cara Menyelenggarakan Pertemuan Malam Selama 10 Hari

Kegerakan doa 10 Hari adalah tentang sebuah perpanjangan masa pengkhususan bagi umat Allah, sering kali pertemuan malam adalah titik puncak dari acara setiap harinya, merupakan waktu untuk berkumpul di dalam penyembahan dan doa yang berkelanjutan.

Berikut adalah beberapa ide tentang cara menyelenggarakan pertemuan malam:

- **Penyembahan, Doa, dan Persekutuan/Perjamuan:** Kami mendorong adanya tiga elemen di setiap pertemuan malam: Penyembahan, doa, dan perjamuan/persekutuan. Jika kelompok Anda mempraktikkan “perjamuan tertutup”, elemen ini dapat diabaikan.
- **Diselenggarakan Bersama dengan Pemimpin yang Berbeda:** Ini adalah pertemuan untuk Tubuh Kristus yang diselenggarakan oleh Tubuh Kristus jadi pastikan bahwa banyak pemimpin yang berbeda diikutsertakan! Sangat ideal jika pertemuan malam dapat diselenggarakan bersama oleh beberapa (3 atau lebih) jemaat atau pelayanan yang berbeda.
- **Bagikan Visi dari kgerakan ini setiap malam:** Sangat baik apabila kita memiliki tim perencanaan atau pendeta lokal yang dapat berbagi tentang visi 10 Hari untuk membantu pendatang baru mengejar apa yang telah terjadi dan terhubung dengan gerakan global ini.

Elemen tambahan: Pertemuan Malam ini dapat mencakup pelayanan doa pribadi, dorongan, khotbah, penginjilan, pembacaan Kitab Suci, pembaptisan, pembasuhan kaki atau tindakan simbolis lainnya, dan dapat berupa bentuk ibadah lainnya! *Bebas dan peka terhadap pimpinan Tuhan—tetap fokus pada Yesus dan tetap saling mengasahi!*

- **Pelatihan:** Kami merekomendasikan satu atau lebih pertemuan sebelum acara 10 Hari dengan mereka yang akan memainkan peran kepemimpinan untuk merencanakan dan mendapatkan pemahaman yang sama mengenai visi dan penyelenggaraannya.
- **Suasana:** Melalui puasa dan doa bersama, kami mengungkapkan kerinduan yang mendalam kepada Tuhan untuk mendekat, untuk kasihNya, kemurnian, dan kuasa di dalam Gereja, serta dengan sengaja “merindukan dan mempercepat hari” kedatangan Kristus kembali. (2 Pet. 3:12).
 - 10 Hari adalah masa pertobatan, berkabung, mencari wajah Tuhan, merendahkan hati, dan merindukan kedatangan Kristus. Ini bukan berarti bahwa tidak akan ada sukacita atau bahkan perayaan selama 10 Hari – kenyataannya adalah bahwa saat kita merendahkan hati di hadapan Tuhan, Dia selalu membawa kita ketempat yang tinggi dan membawa kita bersorak-sorai di dalam Dia. Namun, tempat awal kita selama acara ini adalah kerendahan hati, pertobatan, dan berkabung.
- **Gaya:** Kami mendorong setiap grup penyelenggara untuk “menjadi diri mereka sendiri”. Sebagai tubuh global, kita semua memiliki cara beribadah yang berbeda. Setiap bagian dari tubuh Kristus adalah unik dan memiliki sesuatu untuk dibawa secara keseluruhan.

10 HARI

Dalam perencanaan, pikirkan tentang apa yang Anda bisa untuk membantu mereka yang mungkin tidak terbiasa dengan gaya atau cara ibadah Anda untuk tetap dapat terlibat.